
Успешным был 1976 
год для бригады В. М. 
Сыщенко. По итогам соц
соревнования бригад 
главка, работающих по 
методу Н. Злобина, кол
лективу присвоено звание 
«Лучшая хозрасчетная 
бригада Главсредурал 
строя».

Не снижают взятых 
темпов монтажники и в 
этом году. Коллективом 
в первом квартале воз
ведено два 12-этажных 
дома, 37а и 376 в кварта
ле «Б» жилого района 
Академический. Сейчас 
бригада возводит в этом 
районе еще две двенадца
тиэтажки.

На снимке: коллектив 
бригады В. М. Сыщенко.

Фото В. Калимасова.
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ДЕЛАЕМ ВСЕ НА СОВЕСТЬ

СТРОИТ 
«КРАСНАЯ
СУББОТА»

НА КАКИЕ ЦЕЛИ РАСХО
ДУЮТСЯ СРЕДСТВА ОТ 
ВСЕСОЮЗНЫХ КОММУ
НИСТИЧЕСКИХ СУББОТНИ
КОВ

Инициатива коллективов 
передовых предприятий 
Москвы — провести 16 ап
реля коммунистический 
субботник, посвященный 
107-й годовщине со дня 
рождения В. И. Ленина и 
60-летию Великой Октябрь
ской социалистической ре

волюции, широко подхваче
на в нашей стране.

Конечно, всем интересно 
знать, на что пошли сред
ства предыдущих восьми 
субботников. Каждый такой 
праздник труда дает в 
среднем около 200 миллио
нов рублей. Общая сумма 
составляет 1 миллиард 600 
миллионов рублей.

Большая часть средств от 
субботников выделена на 
дальнейшее развитие здра
воохранения: 877,5 миллио
на рублей. В разных кон
цах страны строятся дет
ские больницы, санатории, 
родильные дома, дома для 
престарелых и пенсионе
ров.

Значительная часть
средств — 421,3 миллиона 
рублей — направлена на 
строительство объектов 
просвещения.

Недавно в Кремле за
кончил свою работу XVI 
съезд профсоюзов 
представительный форум 
трудящихся Страны Со
ветов. Весь советский на
род с большим интересом 
продолжает знакомиться 
с материалами съезда.

По-деловому, с хозяй
ской заинтересованностью 
изучали опубликованные 
доклады в бригаде В. С.

Швед. Проблемы улучше
ния условий труда и бы
та людей, государствен
ные проблемы экономики 
и народного хозяйства, 
роль профсоюзов в обще
ственной и производствен
ной жизни — все эти во
просы были рассмотрены 
с самым живым участием.

Мы сами строители и 
знаем, как не хватает го
роду жилья, детских са

дов и школ, поэтому ста
раемся трудиться с пол
ным напряжением сил. 
В пятилетием бригадном 
плане по росту произво
дительности труда на этот 
год мы должны поднять 
выработку до 3.5 квад
ратного метра полезной 
площади на человека в 
день, увеличить произво
дительность на 7,8 про
цента, снизить трудоза

траты на 511 человеко
дней.

В то же время строго 
следим за качеством, ста
раемся делать все на со
весть, добротно. Тру
димся по-ударному и 
свои обязательства по
стараемся выполнить.

Т. ГАВРИТУХИНА, 
маляр, профорг 

комсомольско-моло
дежной бригады.

С ОЦЕНКОЙ «ХОРОШО»
Недавно коллектив строительного отделочного 

управления № 7 с оценкой «хорошо» ввел в экс
плуатацию 44-квартирный дом № 33 в квартале 
1, 2 Сортировочный.

Сейчас отделочники участка № 1 В. Е. Кохана 
в этом же районе завершают работы на 179-квар- 
тирном доме № 58.

ПОКАЗАТЕЛИ
Острый сигнал

Когда мы всей бригадой 
принимали соцобязательства 
смонтировать 133 этажа и 
довести выработку на одно
го члена бригады до 6 
квадратных метров полез
ной площади в смену, эти 
рубежи казались нам ре
альными.

В начале года бригада 
была укомплектована всем 
необходимым для успешной 
работы. Каждый из нас по
нимал, что задачи стоят 
серьезные, но выполни
мые, люди настроились на 
ударный труд.

Однако все оказалось го
раздо сложнее, чем мы 
предполагали. Дело в том, 
что на всех домах мы теря-

ПРОСТОИ ИЗ-ЗА КРАНОВ
ем много рабочего време
ни из-за простоев башен
ных кранов.

Краны ломаются почти 
ежедневно, а ремонтируют
ся крайне медленно. Слеса
ри все время запаздывают 
на ремонт, как правило, на 
три-четыре часа, а иной раз 
их вообще трудно отыс
кать.

На доме № 23 в кварта
ле 1, 2 Сортировка стали 
трудиться по методу «чел
нок». На ритмичную слажен
ную работу настроились 
монтажники и закреплен

ные за бригадой водители. 
Но такой работы не полу
чилось. Постоянно подво
дил и выбивал из колеи 
кран С-981.

Так, 3 марта кран не под
нимал несущие и плиты пе
рекрытия во вторую смену, 
потому что не хватало на
пряжения. 4 марта стояли 
три часа — ремонтировал
ся стреловой трос, ограни
читель стрелы, грузовой 
тормоз. 12 марта с восьми 
утра простояли до 12 часов 
30 минут из-за обрыва пере
мычки в кабине. 15 марта с 
часу ночи до десяти утра у

крана не было поворота.
В результате этих прос

тоев только за 15 дней мар
та мы не работали 128 че
ловеко-часов.

Не пора ли руководите
лям Строймеханизации № 2 
серьезно подумать о рабо
те участка, возглавляемого 
И. Ф. Шульженко, который 
почему-то все свои беды 
постоянно сваливает на 
других?

Е. ПАЛЕВ, 
бригадир бригады 

коммунистического труда 
монтажников СУ-28.

соревнования бригад монтажников СУ-27 и 
СУ-28, водителей автобазы № 1, формовщиков за
вода ЖБИ в честь 60-летия Октября на 28 марта 
1977 г.
(в условных этажах)

Бригада План Факт.с начала месяца на неделю с начала месяца за неделю
СУ-27 *27,0 8,2 24,8 8,2
Михайлов 11,2 3,4 11,2 4,0
Муртаков 8,4 2,8 8,0 2,8
Алферьев 6,2 1.4 5,6 1,4
Мальцев 1,8 0,6 — —
СУ-28 28,0 8,8 28,0 8,8
Палев 11,2 2,4 11,2 2,4
Садртдинов 4,8 2,4 4,8 2,4
Сыщенко 8,5 2,7 8,5 2,7
Пащенков 3,5 1,3 3,5 1,3
АВТОБАЗА № 1
Кадочников 55,0 17,0 54,0 18,0
ЗАВОД ЖБИ 55,0 17,0 54,0 18,0

Труд 
у всех, 
каждый

КАЧЕСТВУ
РАБОЧУЮ

ГАРАНТИЮ
строителей на виду 
И нам приятно, что 

год пятилетки от
мечается, словно вехами, 
новыми кварталами жилых 
домов, микрорайонами. 
Только в минувшем году 
наш комбинат построил ше
стнадцать домов и девять 
объектов соцкультбыта. Как 

!е радоваться и не гор- 
ся этим! В общем тру- 
коллектива строителей 
доля и нашего труда, 
все-таки у нас, плотни- 
не всегда спокойно на 

душе. Учитывая опыт, / зна
ния, мастерство наше, мож
но сделать значительно 
больше. Обсуждая в брига
де социалистические обяза
тельства, мы, к сожалению, 
ориентируемся не на свои 
возможности, а на растороп
ность нулевиков, работни
ков УПТК, монтажников.

Почему такое случается? 
Последнее время мы все 
чаще приходим в дом, когда 
там еще работают монтаж
ники. Все огрехи они остав
ляют нам. Тут и установлен

ные накосо санкабины, сме
щенные перегородки, не
брежно пробитые отверстия 
для труб и другое. Свои 
замечания не раз высказы
вали монтажникам, но они 
только отмахиваются. Было 
бы хорошо, если бы монтаж
ники сдавали нам дом по
этажно, тогда и ответствен
ность возрастет.

Живучей оказалась у нас 
проблема загрузки этажей. 
Все знают, что надо загру
жать квартиры всем необ
ходимым, но на деле такого 
не происходит. То работники 
УПТК задержат поставку 
пакетов с материалами, то 
монтажники забудут раз
местить их по этажам. Вот 
и разносим мы материалы с 
девятого этажа на второй, 
с одного подъезда в другой. 
Из-за недисциплинирован
ности наших субподрядчи
ков и УПТК теряем десятки 
часов впустую. Мы понима

ем, что с поставкой шпунта 
плохо, но почему нет соот
ветствующего .набора гвоз
дей? Кто-то где-то что-то, 
видимо, не заказал, не про
верил, не привез, наконец, 
а у нас опять простои.

Много хлопот доставляет 
установка дверей. Виной 
тому не только косо уста
новленные изделия, но и 
сам процесс. Как известно, 
косяки мы крепим дюбеля- 

Хороших пистолетовми.
для этого нет, а существую
щие работают плохо, 
и нужного размера 
лей.

Было время, когда 

Нет 
дюбе-

лиф-
ты начинали действовать в 
момент отделочных работ, 
но длилось это недолго и 
вскоре все стало по-преж
нему. Почему доброе на
чинание заглохло? Дома 
растут ввысь, а поднимать
ся по нескольку раз в день 
на верхние этажи нелегко.

Почему подобное случает
ся на наших объектах? Оче
видно, не все еще поняли 
всю важность задач, по
ставленных XXV съездом 
партии. Девиз «Трудиться 
эффективно, с высоким ка
чеством»—не получил у нас 
пока постоянной прописки. 
Мы призываем монтажни
ков, работников УПТК, за
водчан, отделочников ак
тивнее включиться в борьбу 
за качество строительства, 
строже спрашивать с брако
делов, усилить контроль за 
всеми строительными опе
рациями. В свою очередь 
наша бригада берет обяза
тельство выполнять все 
плотничные работы с хоро
шей оценкой.

Н. ПРИСТОВ, бригадир;
В. КУЛИНИЧ, Н. ПЕЧЕН-

Ф. БИРЮКОВ.КИН,
И. ПЕЧЕНИИ, А. БРЫЛЕВ, 
плотники СУ-1.



В ПАРТКОМЕ
КОМБИНАТА
Состоялось заседание 

парткома с повесткой 
дня «О работе партий
ной организации СУ-1 
по приему в партию». 
Партком отметил, что 
партбюро СУ-1 проводит 
некоторую работу по 
подготовке наиболее ак
тивных и достойных ра
бочих, активистов к 
вступлению в члены 
КПСС. Однако рост ря
дов членов партии за 
счет рабочих основных 
профессий и комсомоль
цев недостаточен.

Партийный комитет по
становил считать главной 
задачей партийных орга
низаций подразделений 
в работе по улучшению 
качественного состава 
партийных рядов и вос
питанию молодых КОМ- 
мунистов строгое соблю
дение ленинских принци
пов членства в партии, 
неукоснительное выпол
нение решений XXV 
съезда КПСС, обеспече
ние постоянного роста 
партийных организаций 
за счет молодежи веду
щих профессий, активно 
принимающих участие в 
производственной и об
щественной жизни под
разделений.

Э. КУЗЬМИНА.

* * *

! | АРТКОМ обсудил 
I I вопрос г.О работе 

партбюро СУ-29 с 
партийными документа
ми». Отмечено, что пер
вичные организации, вы
полняя постановление 
ЦК КПСС «О дальней
шем совершенствовании 
работы с документами», 
проводят определенную 
работу, направленную 
на упорядочение партий
ного делопроизводства. 
Правильно оформляются 
протоколы собраний и 
бюро в СУ-13, СУ-15,
СУ-27, СУ-28, управле
нии комбината. Однако 
в некоторых партийных 
организациях, в частнос
ти в СУ-29 (секретарь 
партбюро тов. Кузьмин), 
есть серьезные недос
татки в работе с партий
ными документами: про
токолы оформляются не
своевременно, небреж
но. Часто выносятся на 
повестку дня собраний и 
бюро «дежурные» во
просы, принимаемые 
постановления носят не
конкретный характер. 
Неудовлетворител ь н о 
поставлена работа по 
выполнению постановле
ний.

Партком принял поста
новление, в котором об
ращает внимание секре
тарей партийных органи
заций на недостатки в 
оформлении партийных 
документов и обязывает 
их навести в этом деле 
■порядок.

Л. СУТОРМИНА. 
* * *

В парткоме комбината 
прошел семинар секре
тарей партийных органи
заций ДСК. Собравшие
ся познакомились с ито
гами работы XVI съезда 
профсоюзов. Особое 
внимание было уделено 
выполнению задач, выте
кающих из речи Гене
рального секретаря ЦК 
КПСС Л. И. Брежнева. 
На семинаре были за
тронуты вопросы роста 
рядов партии, а также 
вопросы подготовки и 
проведения партийного 
собрания комбината, ко
торое состоится 6 апре
ля в 17.00 во Дворце 
культуры имени Горько
го.

ВСЕ ДЛЯ БЛАГА ЧЕЛОВЕКА
ЗАБОТА О РАЗВИТИИ НА

РОДНОГО ХОЗЯЙСТВА, О 
ПОДЪЕМЕ ПРОИЗВОДСТВА И 
ЗАБОТА О ПРАВАХ И ИНТЕ
РЕСАХ ТРУДЯЩИХСЯ, ОБ 
УСЛОВИЯХ ТРУДА И БЫТА — 
ТАКОВА ДВУЕДИНАЯ ЗА
ДАЧА ПРОФСОЮЗОВ.

(Из материалов XVI съезда 
профессиональных союзов СССР).
Велики и ответственны задачи 

советских профсоюзов — активных и 
надежных помощников Коммунисти
ческой партии. На XVI съезде проф
союзов СССР об этом говорилось в 
речи Л. И. Брежнева. Дальнейшее 
улучшение условий труда, матери
ального благосостояния человека, ук
репление трудовой дисциплины, по
стоянная забота о человеке — вот 
основные задачи, решением которых 
занимаются профсоюзы.

Наш заводской комитет и дирек
ция завода систематически занима
ются улучшением быта и здоровья 
трудящихся завода. Почти ежегодно 
для рабочих завода строится по од

ному дому, где они получают новые 
квартиры и улучшают жилищные ус
ловия. В 1977 году будет сдан в 
эксплуатацию 16-этажный дом для 
коллектива завода. В этом же году 
принят в эксплуатацию новый дет
ский комбинат на 240 мест. Всего 
завод имеет 6 детских комбинатов, 
которые посещают более 700 детей 
наших рабочих.

Обсуждая речь Л. И. Брежнева на 
XVI съезде профсоюзов и его при
зыв критически подойти к анализу 
недостатков в работе, мы, профсоюз
ные работники завода, решили озна
комить с материалами съезда всех 
трудящихся завода, наметить план 
мероприятий по улучшению профсо
юзной работы, где особое внимание 
уделить заботе о человеке. Сейчас 
во всех цехах политинформаторы и 
председатели цехкомов проводят со
брания, на которых изучаются мате
риалы XVI съезда профсоюзов 
СССР.

П. Ф. ГРАБИЛОВ. 
председатель завкома завода ЖБИ.

ЗАПОМНЮ НА ВСЮ ЖИЗНЬ

От имени 800 комсомоль
цев домостроительного 
комбината мне была ока
зана высокая честь сфото
графироваться в Москве.

Наша свердловская груп
па состояла из 194 человек. 
Это были лучшие молодые 
рабочие-активисты: желез
нодорожники, строители, 
рабочие заводов и фабрик.

Встретила московская мо
лодежь нас радушно: цве
тами, приветственными сло
вами, музыкой. С волнени
ем и гордостью проезжали 
мы по улицам столицы.

Внедряется АСУ s

РЕЗУЛЬТАТ - РИТМИЧНОСТЬ ПРОИЗВОДСТВА
Чтобы продолжить наш 

разговор о том, что дает 
внедрение АСУ домо
строительному комбина
ту, начатый в газете в 
конце прошлого года, 
рассмотрим конкретный 
пример.

Допустим, на 144-квар
тирном доме № 23 в 
квартале Сортировочный 
работает бригада монтаж
ников Е. С. Палева. На 
планируемую неделю ей 
необходимо смонтировать 
на второй захватке вось
мой и девятый этажи. 
Причем в понедельник 
должны быть установле
ны несущие, во втор
ник — ограждающие, пе
регородки, доборные из
делия, в среду — пере
крытия. И так далее.

Необходимо опреде
лить, сколько изделий и 
каких марок надо достав
лять на объект каждый 
день, чтобы провести мон
таж в соответствии с не
дельно-суточным графи
ком.

Для Палева эта задача 
проста. Почему? Потому 
что он знает (держит в 
памяти) всю специфика
цию любой серии нашего 
дома. Строителю же, не

Все последующие дни до 
отказа были заполнены. Мы 
посетили Ленинские горы, 
место будущей Олимпий
ской деревни, ВДНХ, музей 
В. И. Ленина в Горках, Мав
золей В. И. Ленина. Побы
вали на Красной площади.

И наконец, Дворец съез
дов. Здесь мы должны бы
ли сфотографироваться в 
Гербовом зале. Это был са
мый волнующий и запоми
нающийся момент нашей 
поездки. Торжественно зву
чат имена Героя Советского 
Союза вице-адмирала Наза

знакомому с нашей сери
ей, необходимо заглянуть 
в монтажный план, в пла
ны перекрытий и так да
лее, то есть изучить рабо
чие чертежи. Потом на
до выбрать изделия по 
маркам, суммировать их 
по этажам, захваткам и 
дням поставки или соста
вить график поставки из
делий.

Хочу отметить, что да
же опытный бригадир вы
нужден заглядывать в 
чертежи, чтобы получить 
дополнительную информа
цию.

Таким образом, отме
тим здесь, мозг челове
ка — это внутренняя па
мять; рабочие чертежи, 
спецификации и т. д. — 
внешняя память, инстру
менты и приспособления 
(счеты. арифмометры, 
ручка и т. д. — пусть это 
будет не совсем точно) — 
вспомогательные средст
ва обработки информа
ции.

На таком же принципе 
построена и электронно- 
вычислительная машина. 
У нее внутренняя па
мять ■— это ферритовые 
сердечники (или другие

рова, секретаря ЦК ВЛКСМ 
тов. Леоновой и многих 
других ветеранов комсомо
ла, партии, отдающих свои 
знания, опыт молодежи.

Каждый из нас этот тор
жественный момент пере
живал по-своему, но было 
одно общее, что объединя
ло всех — это желание ра
ботать еще лучше, не жалея 
ни сил, ни энергии.

Г. ВШИВЦЕВА, 
маляр бригады Багиной

СУ-15.

полупроводниковые схе
мы), внешняя память — 
магнитная лента и маг
нитные диски (принцип 
устройства такой же, как 
и у магнитофонов), сред
ства для вычислений — 
процессор на полупровод
никах, средства выдачи 
результатов обработки 
информации — алфавит- 
но - цифровое печатаю
щее устройство (АЦПУ).

Вернемся к нашей за
даче и попытаемся опре
делить потребность в из
делиях на месяц, неделю, 
сутки не для одной, а для 
всех монтажных бригад и 
составим каждому цеху 
график выпуска изделий. 
Допустим, чтобы опреде
лить потребность в изде
лиях на монтаж домов 
ДСК по номенклатуре и 
составить сводную ведо
мость, опытному инжене
ру завода необходимо 
один, а то и два дня. А 
ЭВМ ее решает за 15— 
20 минут, при этом акку
ратно, без исправлений 
сама отпечатает результа
ты вычислений, сведен
ные в такую форму, ка
кую мы потребуем.

Чтобы составить пра
вильный план-график вы

* В помощь политинформаторам-“- - - - -СИЛА УСТНОГОСЛОВА
Вся многотысячная 

армия агитаторов и по
литинформаторов дол
жна сегодня активно 
включиться в пропа
ганду основных зада
ний пятилетки и плана 
на 1977 г. Донести до 
каждого советского че
ловека всю важность 
поставленных партией 
задач, помочь им опре 
делить свое конкретное 
место в борьбе за об
щее дело — их святая 
обязанность. Кто, как 
не агитаторы и полит
информаторы, может 
раскрыть величие идей 
партии, разъяснить 
очередные задачи?

В деятельности аги
таторов и политинфор
маторов еще немало 
неиспользованных воз
можностей. Речь идет 
о расширении сферы 
влияния устного пар-

ПРИМЕРНАЯ
бесед и политинфор

маций на апрель
1977 г.

Тема 1. 16 апреля— 
Всесоюзный коммунис
тический субботник.

а) Из истории суб
ботников. — «Агита
тор», 1977, № 6, стр. 
27, статья «Ленинский 
субботник».

б) Всенародный ха
рактер субботников.

в) Цель проведения 
субботников. «Агита
тор», 1977, № 6, стр. 
25—26.

Тема 2. Ленин и Ок
тябрь.

а) 107-я годовщина 
со дня рождения ь. и. 
Ленина;

б) Роль В. И. Лени
на в организации Вели
кой Октябрьской со
циалистической рево
люции.

в) 60 лет по пути, 
освещенному Октяб
рем. Литература: «Аги
татор», 1977, № 6, 
стр. 9; «Международ- 

пуска изделий для каж
дого цеха завода ЖБИ, 
требуется сделать анализ: 
как равномерно загрузить 
технологическое оборудо
вание, чтобы удовлетво
рить потребность в изде
лиях не только в этом ме
сяце, но и в следующем. 
Кроме того, обеспечить 
не только месячную по
требность в целом, но и 
организовать правильную 
поставку изделий на каж
дый день, смену, при этом 
иметь минимальный за
пас изделий на складах.

Опыт показывает, что 
производственные мощно
сти завода ЖБИ им. Ле
нинского комсомола в ос
новном позволяют пере
крыть потребности в из
делиях по номенклатуре 
на монтаж домов в целом 
на год, а в разрезе на ме
сяц, неделю — не всегда. 
Выход из создавшегося 
положения есть — это не
прерывное планирование. 
При годовом — на 2 го
да, при месячном — на 
3 месяца, и так далее. 
Хочу подчеркнуть: не 
квартальное планирова
ние, а трехмесячное. До
пустим, при утверждении 
графика монтажа на март 

тийного слова на все 
слои населения, повы
шении оперативности, 
обогащении содержа
ния политической аги
тации, об умении по
литинформаторов и 
агитаторов убеждать 
людей. Сейчас, в пред
дверии Великого Ок
тября, очень важно по
высить идейный уро
вень и действенность 
политической агитации. 
В. И. Ленин говорил: 
«Государство сильно 
сознательностью масс. 
Оно сильно тогда, ког
да массы все знают, 
обо всем могут судить 
и идут на все созна
тельно».

Большевистское сло
во, правдивое и ясное, 
опирающееся на кон
кретную действитель
ность, — это сильней
шее оружие, и это ору
жие должно быть ис
пользовано на полную 
мощность.
А. ЗНАМЕНЩИКОВА.

ТЕМАТИКА
ная жизнь», 1977, 
№ 3, стр. 3; «За рубе
жом», 1977, № 11, 
стр. 2; «Правда», 1977, 
11 марта, статья «Про
лог Октября».

Тема 3. Разоруже
ние—веление времени.

Литература: «Прав
да», 1977, 9 февраля, 
статья «Великое слово: 
мир!»; «Правда, 1977, 
10 февраля, статья 
«Безъядерные зоны — 
фактор мира»; «Прав
да», 1977, 4 марта, 
(письмо министра ино
странных дел генераль
ному секретарю ООП 
по вопросу о специаль
ной сессии Генераль
ной Ассамблеи ООН, 
посвященной разору
жению); «Международ
ная жизнь», 1977, № 3, 
стр. 11, статья «Новый 
вклад СССР в укреп
ление мира, развитие 
международного со
трудничества»; «Новое 
время», 1977, № 11, 
стр. 4, «Реальные пред
посылки разоружения».

он должен быть состав- »а 
лен на 3 месяца (март, ап
рель и май). При таком 
подходе удается опреде
лить «пики потребности» 
и своевременно к ним го
товиться.

Учитывая первоочеред
ную необходимость и важ
ность решения такой за
дачи для комбината, наш 
отдел разработал первую 
часть этой задачи — 
«Расчет потребности в 
железобетонных издели
ях по номенклатуре на 
монтаж домов ДСК на не
делю, месяц, 3 месяца, 
год». Программа написа
на и отлажена на элек
тронно - вычислительной 
машине «Минск-32» стар
шим инженером отдела 
Надеждой Ефимовной 
Харламовой. Задача про
шла опытную эксплуата
цию и годна для промыш
ленной эксплуатации.

О том, как внедряются 
эта и другие задачи си
стемы АСУ СДСК в про
изводство, будет рассказа
но в следующих номерах 
газеты.

В. КУЗНЕЦОВ, 
начальник отдела

АСУ ДСК.
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* ЗА ЭФФЕКТИВНОСТЬ И КАЧЕСТВО!
строя изготовляет пли
ты междуэтажного пе
рекрытия с подстилаю
щим зольным слоем. 
Технология йзготовле-

дичились на 2,5 чел,-

ния 
тия, 
под 
ских

панелей перекры
ло дготов ленных 

окраску в завод- 
условиях, состоит

дня на ' 
верхноати. 
тельстве 
панелей с 
ной под

1000 м2 по-
. На строи- 

применение 
под гот ов л ен- 
окраску по-

Виктор Дмитриевич развернул газету с докладом 
Л. И. Брежнева на XVI съезде профсоюзов и стал 
читать. Монтажники внимательно слушали.

Тринадцать лет работает в СУ-27 В. Д. Кунни- 
ков, из них пять лет профоргом. Он победитель со
циалистического соревнования.

На снимке монтажник В. Д. Кунников.
Фото В. Калимасова.

ШКОЛА В НОВОМ КВАРТАЛЕ
Коллектив бригады 

В. А. Соломенна из спе
циализированного управ 
ления № 27 возводит но
вую школу № 60 в квар
тале 1,2 сортировочный. 
Общеобразователь н а я 
школа на 1176 мест бу
дет состоять из трех-, че
тырех- и двухэтажных 
блоков. В них разместят
ся столовая, спортзал, ак
товый зал, мастерские и 
учебные классы. Все че
тыре блока будут соеди
нены между собой кры
тыми переходами.

В настоящее время 
бригада трудится на пер
вом и четвертом блоках,

на остальных работы еще 
не начинались.

Дело усложняется тем, 
что коллективу придется 
монтировать трудоемкие 
навесные ребра, которые 
предусмотрены проектом 
для архитектурного ук
рашения здания. Чтобы 
выполнить всю работу по 
возведению объекта в 
срок до 15 июня и с хо
рошим качеством, нужно 
еще не менее восемнад
цати человек.

На школе много кир
пичной кладки, поэтому 
требуются каменщики.

Ф. БАДЕРТДИНОВ, 
прораб СУ-27.

плиткой наружные сте. 
'новые панели жилых, 
общественных и про
мышленных зданий 'по
хожи на многокрасоч
ные ковры. Плитка с 
успехом применяется и 
для облицовки внут
ренних перегородок из 
бетона и кирпича, а 
также как мозаика для 
декоративных панно в 
вестибюлях, фойе, хол
лах.

Плитка поставляется 
потребителю наклеен
ной фасадной стороной 
на плотную бумагу в 
виде 'ковриков. При за
водской отделке бе
тонных панелей даври. 
ни укладываются на

из нанесения подстила
ющего слоя и бетони
рования панелей и при
готовления водозоль
ного раствора.

На вибростоле не
посредственно перед 
бетонированием на под
дон формы с помощью 
набрызга удочкой-рас
пылителем наносится

верхностью сократило 
трудозатраты на 31 
чел.-день нау 1000 м2 
поверхности. ' Экономия 
составила 0,25 тыс. 
рублей на 1000 м2 
поверхности покрытий.
В 1975 г.
19,6 тыс. 
вишенной 
готовности,

'M2
выпущено 
плит по- 

заводекой 
получено

подстилающий отде-
лочный слой из водо- 
зольного раствора тол
щиной 2—3 мм, после 
чего производится бе
тонирование панели, ее 
тепловая обработка и 
другие операции в со
ответствии с установ
ленной на заводе тех
нологией.

Качество лицевых 
поверхностей проверя
ется путем наружного 
осмотра. Изделия с го
товой под окраску по-

экономии около 5 тыс. 
рублей. В 1976 г. вы
пуск таких панелей до
веден до 50,0 тыс. м2.

ГЕРМЕТИЗИРУЕТ
«СТЫК»

Нередко при герме
тизации стыков меж
ду строительными кон
струкциями возникают 
скрытые трещины. Но 
теперь, когда эту опе-
рацию выполняет

верхностью должны
дно 
вниз, 
слой 
него

формы бумагой 
Затем наносится 

цементно-песча- 
раствора, после

транспортироваться и 
храниться в условиях, 
исключающих возмож-
ность повреждения

В газете «Свердловский строитель» за 18 мар
та была опубликована критическая заметка под за
головком «Работы не ведутся». Речь в ней шла 
о медленном ведении работ на клубе-столовой 
в пионерском лагере им. Гагарина.

Первыми ответили на запросы редакции о при
нятых мерах руководители СУ-28 и ЖКК.

«Коллективу СУ-28 поручено по клубу-столовой 
пионерлагеря выполнить утепление покрытия. 
Сейчас принимаются меры по изысканию подхо
дящего для совмещенной кровли утеплителя фиб- 
роплиты и безусловного выполнения порученных 
работ к 10 апреля 1977 года», — сообщил и. о. 
начальника СУ-28 Л. К. Ахмин.* * *

Приняты необходимые меры и коллективом 
жилищно-коммунальной конторы. Об этом написал 
в редакцию начальник ЖКК В. Т. Степаненко.

«21 марта 1977 года для подготовки котельной 
к пуску и приему тепла в корпуса в пионерский 
лагерь выехала группа слесарей и сварщиков. 
28 марта 1977 года котельная запущена в работу. 
В течение недели для котельной завезено необхо
димое количество угля».

Редакция ждет также сообщения о принятых 
мерах от руководителей СУ-20, СУ-27 и СУ-29.

К

I

чего форма заполняет
ся бетонной массой. 
После пропаривания 
панелей бумага удаля
ется водой.

Облицовка стеклян
ной коврово-мозаичной 
плиткой красива, отли
чается разнообразием 
цветов и оттенков, ус
тойчива к атмосфер
ным воздействиям и к 
влиянию света.

лицевой поверхности.
Подстилающий слой 

из водозольиого рас
твора готовится на спе
циальной установке в 
непосредственной бли
зости к посту формо
вания. Зола - унос пе-

электрогерметиз агор 
«Стык», качество ра- 
бот значительно по
высилось. Малогаба
ритный новый прибор 
надежен в эксплуата
ции. Его можно ис
пользовать в цехах до-
мостроительных
бинатов и 
тельных

на
ком- 

строи-
площадках.

ред приготовлением
раствора просеивается
через вибросито с

С ПОДСТИЛАЮЩИМ 
ЗОЛЬНЫМ СЛОЕМ

Асбестовокий завод 
ЖБИ треста Стройде- 
таль-70 Главсредурал-

Комсомольске - моло
дежная бригада коммуни
стического труда т. На
биевой заканчивает отде
лочные работы на доме 
№ 58 в квартале 1, 2
Сортировочный.

Добросовестно, с ду
шой стараясь не отста
вать от старших и опыт
ных товарищей, трудятся 
молодые маляры.

НА СНИМКЕ: выпуск
ницы ГПТУ № 67 Альби
на Зиязиева, Сания Фара- 
гутдинова, Марина Ха- 
бибьянова, Клара Гара- 
фиева и Назия Абдулова. 
Они хорошо освоились на 
стройке.

Фото В. Калимасова.

верстием
Выпуск 

рекрытия 
водокой

0,2 мм.
панелей 
высокой

значительно 
снижение

от-

пе- 
за-

готовности 
влияет на 
стоимости

отделочных работ в по
строечных условиях.

Трудозатраты в за
водских условиях уве-

Обслуживает гермети
затор один человек. На 
базе «Стыка» разрабо
тана новая прогрес
сивная технология гер
метизации нетвердею
щими мастиками, пор
ционно упакованными 
в полимерную пшенку.

Дополнительную ин- 
формацию можно по
лучить во ВНИИСтрой- 
полимере Мин-строй
материалов СССР по 
адресу: 117419, Моск
ва, 2-й Верхне-Михай
ловский проезд, 9.

90—120скважины

ПОВЫШАЕТ
БЕЗОПАСНОСТЬ

САМОХОДНЫЙ 
БУРИЛЬЩИК

Скважины под сваи 
фундаментов для ос
лабления грунтов при 
рытье котлованов и 
траншей, для дробле
ния валунов может бу
рить самоходная уста
новка БМ-2-ТМ. Она 
предназначена для ра
боты в -мерзлых грун
тах, включающих твер
дые горные породы. 
Это как раз и отличает 
ее от аналогичных ма
шин.

Глубина бурения до 
двух метров. Диаметр

миллиметров. Скорость 
бурения от 15 до 50 
метров в час. Применя
ется в тресте Оргтех
строй Главм урмане к- 
строя.

ТРУДА
Ловитель центробеж

ный, на который выда
но авторское свиде
тельство № 404747, 
предназначен для стра
ховки от падения 
строительных подъем
ников и люлек при 'об
рыве грузового каната 
или неисправности при
вода.

Он устанавливается 
на предохранительном 
канате и при рабочем 
подъеме или опуска
нии грузовой платфор
мы не препятствует 
движению. Но стоит 
произойти аварии, как 
ловитель через систе
му сжимов надежно 
захватывает манат, и 
платформа останавли
вается в воздухе.

Разработчик — СКВ
Мосстрой 
строя.

Главмос-

Рабочий день замес
титель начальника цеха 
наружных коммуникаций 
Сергей Якубович начал,
как обычно,
работы 
станций, 
станцию 
сосную

, с проверки 
водонасосных

Позвонил на 
№2 — водона- 

промышленной

будет продолжаться, че
рез сутки завод встанет.

Дорог был каждый 
час, нужно было срочно 
искать утечку. Он мыслен
но представил себе во-
донасосную первого

ИСПЫТАНИЕ НА ПРОЧНОСТЬ
канов, мастер по наруж-
ным коммуникациям

воды. Сообщение дежур
ной было кратким: «вода 
поступает слабо».

Якубович поинтересо
вался, с какой мощ
ностью работает водо
насосная, и услышал: 
«как обычно». Между 
тем завод принимал во
ды вдвое меньше. Про
верив оба резервуара, 
он увидел, что вода убы-

подъема, в которую по
ступает вода из водоема.

Вскоре слесари Н. Е. 
Семенов и А. С. Банных 
обнаружили, что вода 
идет из-под земли в 
районе Пивзавода. Прор
вало ли трубу, выбило 
ли стык, гадать не стали, 
было ясно одно: повреж
дение серьезное.

На аварию во главе с 
Якубовичем выехала 
бригада сантехников

Б. П. Ванин.
Эти люди не раз дока

зывали свое профессио-
нальное 
честью 
сложных 
туаций.

мастерство, 
выходили

с 
из

аварийных си-

Приехав на место, уви
дели, что положение 
сложное. Во-первых, к 
месту аварии, заваленно
му снегом, не подгонишь 
технику, во-вторых, ря
дом проходит газовая 
магистраль.

лометров, перекрыли во
ду. Несмотря на холод, 
экскаватор почти сразу 
же взял грунт, размытый 
водой. Экскаваторщик 
Борис Беликов из «Пром- 
желдортранса» свое де
ло знал. Вслепую, в тор
фяной жиже, он аккурат
но раскрыл и обкопал 
трубу, нашел нужный 
стык.

Но вести работы мож
но было только на сухом 
стыке. Привезли насосы. 
Одним из них качали два 
часа. Затем двигатель

да его разогрели, оказа-
лось, что 
гатель.

Прошло 
привезли

не тянет

время, 
из цеха

дви-

пока 
ие

правный насос... Посте 
пенно стык стал выри
совываться. Нужно было 
его откопать и полностью 
обнажить.

Наскоро натянув вы
сокие сапоги, в ледяную 
воду спрыгнули слесарь 
Банных и сварщик Цу
канов. Они обнаружили, 
что выбитый стык нужно 
удалять и заново зачека-

решив сделать все на 
совесть. Каждый четко 
знал свои обязанности. 
Работали в хорошем рит
ме, сменяя друг друга. 
В четвертом часу утра 
стык был заделан.

Поехали пускать воду. 
Задвижки открывали ос
торожно, медленно урав
нивая давление воды, 
чтобы обезопасить дру
гие стыки от гидравли
ческого удара. 40 минут 
открывали задвижки. За
тем, позвонив на водона
сосную, узнали, что 
утечки нет.

Авария была ликвиди
рована. А через три ча-

вает чуть ли не на глазах. В. А. Бороздина, слесарь За работу взялись сра- «застучал»: пробило про- нивать. * са' *ак пол.°жен°' все
Заместитель начальника И. Ф. Пономаренко, зу. Отсекли участок водо- кладку. Второй насос Был уже час ночи. Но вь|шл,и на работу, 
цеха прикинул: если так электросварщик В. П. Цу- провода около трех ки- долго не заводился. Ког- особенно не суетились, Г. ГИЛЕВИЧ.
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:■ К 60 летию Октября ; ■ ' - ’ ■ 
I РАЙОНУ- I

I ВЫСОКУЮ ! 
| КУЛЬТУРУ I

«Мы, депутаты, раз- : 
I вертывая подготовку к ; 
; би-ле1ИЮ Советской : 
! власти, поддерживая ; 
■ инициативу Ураль- ! 
! ского полигехническо- ; 
; го института по ре- ! 
: конструкции площади ; 
; Кирова, ооращаемся к 1 
! депутатам кировско- ; 
! го райсовета, руково- ; 
■ дителям предприя- ! 
: тий и организаций, ко ; 
; всем жителям района ! 
: с призывом превратить ; 
; наш район в район вы- ■ 
! сокой культуры и бла- ; 
; гоустройства». Эти : 
I слова взяты из обра- ; 
; щения депутатов Ки- : 
• ровского райсовета к : 
; трудящимся и жите- ■ 
■ лям района.
; Инициатива депута- ■ 
> тов, руководи телей! 
; предприятий и органи- ■ 
■ заций находит широ- ■ 
; кую поддержку у ; 
; трудящихся.
; Чтооы сделать наш ; 
■ район красивым и со- ! 
! временным, потребу- ; 
; ются усилия всех на- ■ 
! ших жителей. За каж- : 
■ дой орган и з а ц и е й, ■ 
! предприятием закреп- ; 
■ лена определенная тер- ; 
; ритория, где предсто- ; 
; нт навести порядок, ■ 
! улучшить информа- ! 
; цию и наглядную аги- ■ 
! тацию, сделать макси- ! 
; мум удобств для тру- ; 
■ дящихся и жителей ■ 
! района. Есть такая ; 
; территория у домо- ! 
: строительного комби- ; 
; ната.

В соответствии с ар- : 
; хитектурными прора- ■ 
! ботками надо офор- : 
! мить к 60-летию Со- ■ 
■ ветской власти нагляд- : 
! ную агитацию на тер- ; 
> ритории, прилегающей ! 
! к зданию, навести ■ 
■ здесь соответствую- ! 
: щий порядок, обновить ; 
■ интерьер здания. При ! 
■ штабе по благоуст- ; 
> ройству района создан ; 
; пресс-центр.

* Пьянству —бой!

НА КРАЮ ПРОПАСТИ
Виноват, больше

не буду...
Согласитесь, 

скороговорке не 
то веришь. Тем

этой 
очень- 
более,

В цехе № 9 завода 
ЖБИ имени Ленинско
го комсомола работала 
заводская комиссия по 
борьбе с пьянством и 
алкоголизмом. Члены
комиссии 
теми, чье 
страстие 
перешло 
границы.

беседовали с 
пагубное при- 
к спиртному 
уже всякие

Вот один из них — 
Козлов Павел Сергее
вич, 1931 года рожде
ния, работает на заводе
электросварщиком с
1974 года. Между ним 
и членами комиссии со
стоялся такой диалог:

— Работа вам нра
вится?

— Нравится.
— Сколько зарабаты-

ваете? '
— 200 рублей в

месяц.
— А живете где?
— В общежитии.
— Почему в общежи-

тии? У вас же 
семья, дети?

— Была семья.
час живу один.

— А почему вы 
те?

есть

Сей-

пье-

— Жизненные усло
вия плохие. Я, конечно, 
понимаю, что вином го
ре не зальешь. Теперь 
я знаю, что этого де
лать нельзя, больше не 
буду пить. Года два это 
не повторится(?!).

— Может, вам обра
титься к заводскому 
в<рачу-наркологу 3. Б. 
Борисову?

Но Козлов П. С. ка
тегорически отказыва
ется последовать этому

жинники отправляли

совету, возмущенно
спрашивая: «Что я, ал
коголик, что ли?» И 
зря.

Как утверждают вра
чи, в процессе система
тического пьянства у 
человека вырабатывает
ся не только потреб
ность в алкоголе, но и 
привычка заливать не
приятности хмельными 
напитками.

Те, кто прошли в 
этот день перед члена
ми комиссии, очень точ
но подтверждают выво
ды врачей. Вернемся 
все к тому же Козлову 
П. С. Он попытался 
объяснить свое пьянст
во житейскими неуряди
цами. Но кто, как не 
он сам, виноват в том, 
что семья, по сущест
ву, отказалась от него?

Присутствующие на 
комиссии представители 
общественности цеха с 
возмущением говорили, 
что Козлов пил и рань
ше каждый день, изде
вался над семьей, соз
давал невыносимые ус
ловия ребенку-школьни
ку. Несколько раз дру-

его в милицию. А сколь
ко раз он был за пьян
ку отстранен от работы! 
С ним не однажды раз
говаривали в цехе на 
разных уровнях. Не по
могло. Теперь он с го
товностью повторяет за
тверженные слова: «Ви-
новат, исправлюсь,
больше не буду». Но 
нет ему больше веры у 
товарищей, да и вряд 
ли достанет у такого че
ловека силы воли само
му справиться с привыч
кой, которая уже пере
шла в болезнь. И ему 
снова настойчиво пред-
лагают

Что 
это П. 
тируем 
слова:

лечиться.
же отвечает на
С. Козлов? Ци- 

его подлинные

•— Лечиться я не хо
чу. Вот придет празд
ник, а я тогда даже и 
сто грамм выпить не 
смогу. Алкоголиком 
себя не считаю, потому 
что могу терпеть по 
три месяца...

Такова логика пью
щего человека.

Что произошло? Хо-

Порочная привычка 
пить привела к заболе
ванию. Произошла ка
тастрофа, которая гро
зит каждому, кто вы
пивает. По данным 
Всемирной организации 
здравоохранения, хро
ническим алкоголиком 
становится каждый 16-й 
систематически пьющий 
человек.

Итак, финал, как 
правило, бывает тра
гичным, каким стал он, 
например, для Блино
ва Егора Михайлови
ча, сравнительно моло- 
кого еще человека (ему 
32 года), женатого, 
имеющего детей. Когда 
его спросили, сколько 
он вина выпивает за
раз, Блинов спокойно 
ответил:

—■ Пью, пока не упа
ду...

Это привело к тому, 
что Блинов устраивает 
буйные скандалы дома, 
совершенно не занима
ется воспитанием детей,
нередко приходит
пьяный на работу. Ему 
так же, как и осталь-

роший человек не вы-
шел на работу, не при
нес домой зарплату.
Вечером видели он

ным, предложили 
читься. Ответ был 
не оригинальным: 

— Ни к чему

ле- 
тоже

это.

торчал у винного мага
зина, жадным взором 
искал собутыльников...

Что я — алкоголик, что 
ли?

И привычная скоро
говорка:

что из девяти человек, 
которых обязали обра
титься к врачу-нарко
логу, в назначенный 
день, на прием пришел 
только один. Единст
венный из них нашел 
в себе мужество трез
во взглянуть на свое 
поведение и свою 
жизнь и постарался из
менить ее. Он остано
вился на краю про
пасти. А остальные?

Быть пьяницей — по
зорное клеймо, все 
равно, что быть тру
сом или вором. Госу
дарство применяет дос
таточно эффективные 
меры для того, чтобы 
ликвидировать пьянст
во. Вспомним Указ «О 
мерах по усилению 
борьбы с пьянством и 
алкоголизмом». Однако 
уповать только на ог
раничения закона и 
строгие санкции нель
зя. Лишь беспощадное 
общественное мнение 
способно помочь госу
дарству вести активное 
наступление на пьянст
во.

Ю. КРЫЛОВ, 
председатель комис
сии по борьбе с пьян
ством и алкоголиз
мом на заводе ЖБИ 
им. Ленинского ком

сомола.

СПАСИБО ШЕФАМ
Многолетняя взаимная 

дружба связывает уча
щихся школы № 82 и их 
шефов — рабочих завода 
ЖБИ имени Ленинского 
комсомола. Шефы часто 
бывают в школе, помога
ют оборудовать учебные 
классы и мастерские, ор
ганизуют экскурсии по 
родной стране, в города- 
герои. Так, в этом учеб
ном году ребята побыва
ли по путевкам, выделен
ным на заводе в Тюмени, 
Кунгуре, городе-герое 
Бресте, на Хатыни.

Ребята тоже не оста
ются в долгу. В день ком
мунистического субботни

ка они примут участие в 
работе по благоустройст
ву территории завода и 
его озеленению. За клас
сами школы закреплены 
все цеха завода. Помога
ют своим подопечным ше
фы и в проведении раз
личных мероприятий. Бла
годаря такому сотрудни
честву коллектив 7« А» 
класса стал победителем в 
военно - спортивной игре 
«Зарница» по 1 группе, а 
6«А» занял второе место 
по второй группе.

В честь 60-летия Ве
ликого Октября в школе 
проведены лыжные со
ревнования, в которых

упорно боролись все от 
малышей до старшекласс
ников. Особенно отличи
лись, конечно, перво
клашки. У девочек побе
дили Оля Назаренко, Ро
за Хакимова, Лена Лям- 
цева, у «мужчин» вне кон
куренции был Андрюша 
Сальников.

Интересно прошел 
смотр песни и строя. Гос
тями, участниками, актив
ными помощниками 
школьников во всех делах 
были шефы.

М. П. КАРАСЕВА, 
В. А. ПОПОВА, 
завучи школы

№ 82. Маляры. Фото В. Калимасова.

ЛЕКЦИИ НА 
СТРОЙПЛОЩАДКАХ

На строительных пло
щадках наших управлений 
проходят лекции для рабо
чих, тематика которых по
священа юбилею Октября. 
Например, в СУ-29 сотруд
ник краеведческого музея 
М. Г. Молчанов прочитал 
лекцию «Победа Октября 
на Урале». Лекторы побы
вали также на стройпло
щадках СУ-7 и СУ-27.

10 апреля в 11 часов Дво
рец культуры имени А. М. 
Горького приветливо рас
пахнет свои двери. Впервые 
в этом году мы проводим 
массовый день отдыха для 
строителей и членов их се-
мей. Гостей 
ресная и 
программа, 
на премьере 
жественного

ожидает инте- 
разнообразная 
Они побывают 

нового худо- 
фильма «Толь-

ко вдвоем», встретятся с 
его создателями: режиссе
ром Г. Кузнецовым, редак
тором картины Ю. Спас
ским и оператором А. Лес
никовым.

Тем, кто всегда старается 
быть элегантным, идти в 
ногу с временем, мы пред
лагаем посмотреть новую 
коллекцию одежды Сверд-

ловского Дома моделей. Бу
дут показаны модели весен
не-летнего сезона для всех 
возрастов, одежда для ра
боты, для улицы, вечер
няя — как для женщин, так 
и для мужчин. Серию вы
ставок и обзоров предло
жат библиотека и читаль
ный зал: «Академия вкус
нейших наук», «Вкус и мо
да». «Золушка превращает-

1 апреля. Кинопа
норама «Апрель-77». 
М. С. Эбергардт рас
скажет об апрельской 
афише кино.

3 апреля. Детский 
кинотеатр «Дружба».

В 10 часов утра —- 
апрельская кинопано
рама.

Кинолекторий «Ки
но и время». Высту
пает Т. А. Кузивана с 
рассказом о творчест
ве кинорежис Серов 
Франции. Начало в 
20 часов.

4 апреля. Для стар
шеклассников. Встре
ча с писателем Н. , Г.

ВО ДВОРЦЕ КУЛЬТУРЫ

ся в принцессу» (о совре
менной косметике).

Мы думаем, что родите
лей заинтересует выставка 
«Вы, ваш ребенок и мир 
вокруг».

Не забыты и интересы 
мужчин. Мы предлагаем им 
ознакомиться с последними 
спортивными новостями, 
выбрать книгу о любимом 
виде спорта на выставке «А 
почему бы не стать лучши
ми в мире». В комнате от
дыха мужчины могут поме-

Никоновым.
15 
зал.

5
чих

часов.

апреля.

Начало в 
Большой

строительных
Для рабо-

Лекция 
обряды». 
11 часов

«Вредные
Начало в

30 минут.

равлений. 
трудовом 
тельстве.
11 часов

Лекция
уп- 

о
законода-

Начало в
30

Стройплощадка
Лекция «От 

субботников —

минут.
СУ-1.

первых
к

временному этапу 
циалистического

со- 
со- 
со-

Стройплощадка СУ-15.
6 апреля. Для слу

шателей школ комму
нистического труда. 
Лекция «Зарубежные 
впечатления. Поездка 
по Англии». Начало в 
11 часов 30 минут. 
Стройплощадка СУ-13.

ревнования». Начало в 
11 часов 30 минут. 
Стройплощадка СУ-13.

Устный 
«Пятилетка 
ше».

Страница 
«Свердловск

журнал 
на мар-

первая.
в 10-й

пятилетке». Лекция.
Страница вторая. 

Встреча с бригадиром 
Е. С. Палевым. (Рас
сказ о бригаде, ее пла
нах, ее работе).

Страница третья. О 
плане социального 
развития комбината 
расскажет заместитель 
начальника комбината 
Р. Л. Турко.

Четвертая страни-

риться силами 
ной доской.

А дети? Дак 
ми, когда так

за шахмат-

быть с ни- 
хочется по-

пасть на этот праздник, а 
оставить их не с кем? Пре-

дусмотрено и это. Для них 
организована выставка книг 
«В мире сказок», ребята 
встретятся с любимыми ге
роями мультипликационных 
фильмов, их ждут веселые 
игры и конкурсы, они смо
гут нарисовать все, что уви
дят интересного. Победите
ли награждаются призами. 
И, конечно, сладости. Кто 
не любит вкусного пирож
ного и конфет! На протяже
нии всего праздника рабо
тает буфет.

Ждем вас, дорогие дру
зья. Добро пожаловать! Би
леты можно приобрести у 
культорганизаторов в уп
равлениях и в объединен
ном постройкоме.

Т. КАШЕРЕНКОВА, 
заведующая 

массовым отделом 
ДК им. Горького.

ца музыкальная.
Концерт участников ху
дожественной самодея
тельности Дворца.

ОБЪЯВЛЕНИЕ
С 4 апреля в спортивных залах ДСК и школы 

№ 82 завода ЖБИ имени Ленинского комсомола 
начнутся предварительные игры по волейболу в 
зачет XI зимней спартакиады комбината 1977 
года. В соревнованиях примут участие 12 кол
лективов подразделений, из них' 4 заводских. 
Игры будут проходить по понедельникам, сре
дам и пятницам с 18 часов 30 минут.

Приглашаем всех желающих поболеть за во
лейболистов.
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